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シュバレーは初めてでしたが、慣れるとスピード感のある
ラリーが続いて、疲れたけど楽しかったです。来月も参加
したいです」と話してくれました。
　ルールの簡単なスポーツなので気軽にチャレンジでき、
声を出して動きまわって運動不足解消やストレス発散にお
すすめです。家族や友達など、お誘い合わせて参加してみ
てはいかがでしょうか。
■開催日時　毎月第２水曜日
　　　　　　20時～22時
　　　　　　※８月はお休みです。
■場　所　小松体育館
■問合せ　小松総合支所総務課内　
　　　　　西条市体育指導委員協
　　　　　議会（小松地区）
事務局　℡0898－72－2111内線213

「地域自治を共に考える」

　平成20年度西条市連合自治会丹原支部総会が、４月17日
に開催され、総会終了後には市役所職員との懇談会が引き
続いて行われました。この懇談会は、旧丹原町時代から自
治会（当時は区長会）の総会時に毎年行われており、地域
の自治組織と行政との連携を図ることを目的に、合併後も
この流れを継続しています。
　今回の総会では、この４月の人事異動で着任した田口支
所長の挨拶の後、自治会の業務を所管している生活環境部
からの報告や市民安全部から８月に丹原総合支所管内で開
催が予定されている防災訓練のお知らせ、選挙管理委員会
からの投票区の見直しについての説明などがありました。
　その後、従来の行政懇談会に移り、はじめに各課から丹
原総合支所に関係する今年度事業を中心に説明がありまし

た。出席者からは、事務事業に関する質疑などが出され、
各集落でのごみ収集にかかる問題点、不法投棄の現状や解
決方法、投票所の見直しに関する意見など、活発な意見交
換が行われ、今年も大変有意義な会となりました。
　今後とも、各種
の懇談会などでよ
り多くの住民の皆
さんの声をお聞き
し、地域自治会と
行政が連携を深め、
より住みやすい地
域づくりのため、
共に考え、共に取
り組みを進めて行
きます。

取り組まれており、今後の成
果が期待されています。
　また県の天然記念物の指定
を受けているカブトガニの繁
殖地としても知られており、
カブトガニの復活をめざして
毎年幼生放流も行われていま
す。
　私たちの貴重な財産として、
いつまでもこの美しい海岸を
残していくため、毎年たくさ
んの人たちが河原津海岸から
高須海岸にかけてボランティ
ア清掃を行っています。
　ぜひ、皆さんもボランティア清掃にご参加ください。
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東予総合支所

丹原総合支所

小松総合支所

　各総合支所管内での身近な出来事や話題などを毎月お知らせするコー
ナーです。
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　黄色いジュータンのような菜の花畑

「河原津海岸」（立て干し網：6月1日開催）

　弓なりに広がる白い砂浜、多種の生き物を育む広大な干
潟、遠くには石鎚山とそれに連なる山々。海と山が織り成
す景観に、ふっと心が癒やされ、あらためて自然の素晴ら
しさを再認識させてくれるのが河原津海岸です。
　この海岸は、古くから採貝などの漁業が行われており、
地域の人たちの大切な生活の場となっています。また春か
ら夏にかけての潮干狩りや立て干し網など市民の余暇を楽
しむ場でもあり、四国のみずべ八十八ヶ所にも選定されて
います。
　今、この海岸では、地元青年漁業者による藻場づくり
（アマモなどの植栽・育成）が試験的に行われています。
この事業は、沿岸域の環境を守ることによって、漁場の再
生や海岸の多面的機能の維持増大を図ることを目的として

ニュースポーツを体験しませんか！

　メタボリックシンドロームの予防や運動不足解消のため
に何かスポーツを始めたいという方は、ニュースポーツを
体験してみませんか。ニュースポーツとは、子どもから高
齢者まで気軽に楽しむことを目的としたスポーツです。
　そのニュースポーツを体験してもらうために、西条市体
育指導委員協議会（小松地区）では、毎年ニュースポーツ
教室を開催しています。今年度の教室では、スカッシュバ
レーやドッヂビーゴルフ、ストラックアウト、バドミント
ンなどを予定しています。５月14日の教室でスカッシュバ
レーを体験された方に話を聞きました。
　「いつもはミニバレーをしていますがスカッシュバレー
もおもしろかったです。去年もこの教室に参加しましたが、
いろいろなスポーツを楽しめるのがいいですね」「スカッ

▲ 行政懇談会の様子

▲ スカッシュバレー
　の様子
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